
Nicita  (Pd):  “Risolvere  il
tema  dell’adeguamento
salariale  nel  polo
industriale siracusano”
“Seguiamo con attenzione e preoccupazione lo stallo che si
registra nel comparto metalmeccanico in provincia di Siracusa.
Da diversi anni si protrae una condizione inaccettabile di
disparità  nel  trattamento  salariale  dei  metalmeccanici  nel
polo industriale siracusano, senza giungere a una convergenza
di proposte e a un superamento delle disparità tra lavoratori
nonché,  più  in  generale,  sui  temi  della  qualità  e  della
sicurezza delle condizioni di lavoro e di salute”. Lo dice il
senatore Antonio Nicita (Pd), in merito alla vertenza da mesi
aperta anche per l’applicazione dell’integrativo provinciale.
“Come Partito Democratico – assicura – ci faremo promotori di
proposte  concrete  che  vedano  investimenti  significativi
finanziati da RepowerEU per la riconversione energetica ed
ecologica dell’area, la riqualificazione delle competenze e
dei lavoratori, la valorizzazione delle aree dismesse. Ma ogni
ipotesi di rilancio deve partire dalla centralità e dalla
dignità  del  lavoro  e  della  giusta  transizione  (Just
Transition)  energetica  ed  ecologica”.

Orti  sociali  a  Siracusa,
assegnati  con  sorteggi  10
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appezzamenti.  A  breve  nuovo
avviso
Sono stati assegnati oggi dopo un sorteggio, 10 orti sociali
all’interno dell’area di proprietà comunale di viale Scala
Greca, a Siracusa. Gli appezzamenti, ciascuno di 73 metri
quadrati, erano stati liberati dai precedenti assegnatari e lo
scorso  novembre,  dopo  un  sopralluogo,  era  stato  emesso
l’avviso pubblico con i criteri per l’affidamento.
Il sorteggio è avvenuto negli uffici del settore Attività
produttive di via San Giovanni, alla presenza dell’assessore
Edy  Bandiera,  del  dirigente  Salvatore  Correnti,  del
funzionario Giuseppe Barbarino e di tutti gli aventi diritto
ammessi.  Hanno  partecipato  in  18  (erano  21  le  domande
presentate  ma  3  sono  state  escluse)  selezionati  dalla
commissione esaminatrice in base ai requisiti presentati.
Il sorteggio è avvenuto abbinando ciascun lotto a uno dei
richiedenti  scelti.  I  dieci  assegnatari  appartengono  alle
seguenti  categorie:  2  soggetti  con  disabilità,  1  nucleo
familiare numeroso, 6 pensionati, 1 nucleo familiare giovane.
A  breve  sarà  pubblicato  un  nuovo  avviso  pubblico  per
l’assegnazione di altri appezzamenti che intanto si sono resi
disponibili per cessazione dell’affidamento o per rinuncia.

Carnevale  di  Melilli,  un
programma  ricco  di  grandi
nomi per il divertimento di
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tutti
È tutto pronto per il Carnevale della Terrazza degli Iblei:
Melilli,  Villasmundo  e  Città  Giardino.  Non  solo  carri
allegorici  e  gruppi  mascherati,  anche  quest’anno  saranno
previsti ospiti di “fama”.
Si comincia con gli Shakalab, collettivo siciliano veterano
della scena reggae e hip hop dell’Isola. Jahmento, Lorrè, Br1
e  Marcolizzo,  i  componenti  della  band,  trascineranno  il
pubblico con il loro sound “dialettale”.
Tornano a grande richiesta Le Donatella. Le sorelle Giulia e
Silvia Provvedi, reduci dal film La California, incendieranno
la rinnovata ed elegante Piazza Risorgimento a Villasmundo
domenica 11 febbraio.
Stessa sera e location diversa, ma altrettanto suggestiva, la
piazza  “San  Sebastiano”  al  centro  di  Melilli,  per  LDA
l’artista  sbocciato  nel  famoso  talent  Amici  di  Maria  De
Filippi.  Luca  D’Alessio,  tra  i  partecipanti  dell’ultimo
Sanremo,  vanta  collaborazioni  prestigiose  con  artisti  del
calibro di Alex Britti.
Non esiste un Carnevale senza balli sfrenati, e allora via
alle selezioni musicali proposte da FM Italia, RSO e Radio
Studio  Centrale  con  grandi  ospiti  come  DJ  Molella,  il
produttore  discografico  e  conduttore  radiofonico  di  Radio
DeeJay e la grande energia e professionalità di Dj Comollo e
dell’istrionico Fabio Alisei direttamente da Radio 105, che
faranno infuocare le piazze, rispettivamente, di Melilli e
Villasmundo la notte del 13 febbraio, regalando tantissimo
divertimento e spensieratezza.
Per chiudere in bellezza, arriva la “madrina” del Carnevale
più  stretto  d’Italia  che  quest’anno  sarà  la  bellissima
influencer Taylor Mega.
Città Giardino sarà la “patria” dell’animazione per bambini
che inaugurerà il Giovedì Grasso di questo 2024.
E non dimentichiamoci delle “Comitive”, tradizionale fulcro
del  Carnevale  di  Melilli,  che  sfileranno  in  maschera  ed
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esibiranno  la  loro  creatività  con  le  loro  creazioni  più
attese, i Carri Allegorici.
“Il Carnevale della Terrazza degli Iblei è ormai giunto alla
sua sessantaquattresima edizione, acquisendo di diritto una
storicità, e solidità, con pochi eguali che l’ha portata ad
essere inserita nella Rete dei Carnevali Storici d’Italia”,
dichiara  il  Sindaco  di  Melilli,  on.  Giuseppe  Carta.
“Proponiamo  anche  quest’anno  un  parterre  di  artisti  di
assoluto  livello  che  allieteranno  le  giornate  dei  miei
concittadini e di tutti quei visitatori, e sono tanti, che
scelgono  Melilli,  Villasmundo  e  Città  Giardino,  per  un
divertimento a misura di famiglia”.



Gli appuntamenti nel dettaglio:
–  Giovedì  8,  start  a  Città  Giardino  con  un’esperienza
carnascialesca dedicata ai bambini con animazione presso gli
istituti scolastici della frazione. Nel pomeriggio il Centro
di Melilli protagonista con la sfilata del “Re Carnevale”, da
Piazza “Umberto” fino a Piazza “San Sebastiano”, che sarà lo
scenario perfetto per il reggae/hip hop degli Shakalab e il Dj
Set;
– Venerdì 9, serata da non perdere con protagonista sempre la
piazza “San Sebastiano” con, a partire dalle 20.30, la band
degli Arkinuè e, a seguire, Radio Studio Centrale con Alex



Spagnuolo e Giovanni Nicastro che faranno ballare tutto il
pubblico presente;
–  Sabato  10  pomeriggio  strepitoso  sia  a  Melilli  che  a
Villasmundo: dalle ore 16.00 raduno dei “Gruppi in Maschera”
in  Piazza  “Umberto”  al  Centro  storico  per  sfilare  sino  a
piazza “San Sebastiano” che si trasformerà in una discoteca a
cielo aperto con i dj di FM Italia. Grande attesa anche a
Villasmundo con la sfilata dei Carri Allegorici e dei Gruppi
in  Maschera  guidati  da  “Re  e  Regina  Carnevale”.  Piazza
“Risorgimento” sarà “animata” fino a tarda sera dallo staff di
RSO – Radio Sud Orientale;
– Domenica 11 è il giorno clou: a Melilli si comincia già di
buon mattino con la sfilata dei bambini in maschera, dalla
centralissima Piazza “Rizzo”, nel pomeriggio la sfilata dei
maestosi  Carri  Allegorici,  in  Piazza  “Carmine”  e  la  sera
spazio  allo  spettacolo  musicale  dei  “Show  Live  Carnival
Experience” e lo special guest LDA. Anche a Villasmundo: alle
10.00 animazione per i bambini in maschera, alle 17.00 raduno
Carri Allegorici e Gruppi in Maschera e di sera lo spettacolo
itinerante  dei  “Black  and  White  Street  Band”,  i  “Radio
Radianti” e il duo “Le Donatella”, per tanta buona musica e
divertimento.
– Lunedì 12 pomeriggio intenso, con una sfilata dei Gruppi in
Maschera a Melilli e la caratteristica Ape Sound lungo le vie
del centro storico.
– Martedì il gran finale con la sfilata conclusiva dei Carri
Allegorici e lo spettacolo musicale dei “Los Deseos”, dalle
19.30,  in  piazza  “San  Sebastiano”  a  Melilli  al  quale
parteciperà  la  Madrina  del  Carnevale,  la  bellissima  e
bravissima Taylor Mega che animerà la serata con la musica del
grande DJ Molella. A Villasmundo dal pomeriggio sfilata dei
Carri, dei Gruppi in Maschera e di Re e Regina Carnevale per
poi concludere degnamente con la selezione musicale di DJ
Comollo e il brio di Fabio Alisei, direttamente da radio 105.



Più multe e meno vittime nel
2023: i numeri della Polizia
Stradale
Più  infrazioni  contestate  lungo  le  principali  strade  di
collegamento della provincia di Siracusa e meno vittime.
La Polizia Stradale traccia un bilancio dell’attività svolta
nel 2023.
I numeri parlano chiaro: nel 2023 sono state contestate 7720
infrazioni, il 37 % in più rispetto al 2022; 159 le patenti di
guida ritirate e 641 le carte di circolazione.
Proseguendo nell’analisi dei dati registrati dalla Polstrada,
sono  stati  decurtati  in  un  anno  11.509  punti  patente  Le
violazioni accertate per eccesso di velocità sono state 706
con  una  maggiorazione  del  44%  in  più  rispetto  all’anno
precedente (nel 2022 erano state 490).
Il dato statistico è più o meno analogo a quello dell’anno
precedente (148 con 144 dell’anno precedente) ma- fa notare la
Polizia Stradale- occorre evidenziare che nessuna persona è
deceduta a seguito dei sinistri stradali rilevati sulla rete
autostradale di questa provincia. Al fine di infrenare il
fenomeno  infortunistico  –  nelle  tratte  autostradali  A/01
Catania – Siracusa ed A/18 Siracusa – Modica – sono state,
infatti, impiegate 2815 pattuglie (il 5% in più rispetto al
2022)  che  hanno  controllato  10203  persone  (nell’anno
precedente erano state 7475) e 8252 veicoli (il 32% in più
rispetto al 2022).
I  conducenti  controllati  con  etilometri  e  precursori  sono
stati  6147,  di  cui  32  sanzionati  per  guida  in  stato  di
ebbrezza alcolica mentre quelli denunciati per guida sotto
l’effetto di sostanze stupefacenti sono stati 8.
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In forte ascesa il numero dei veicoli sequestrati 599 con un
incremento del 105% rispetto al medesimo dato (292) dell’anno
precedente.
Prosegue,  intanto,  l’impegno  della  Polizia  Stradale  con
iniziative formative e di sensibilizzazione finalizzate alla
diffusione della cultura di una guida sempre più consapevole
degli utenti della strada con particolare riguardo,
soprattutto, alla fascia giovanile sia con le campagne di
educazione  stradale  presso  gli  Istituti  scolastici  della
provincia che con tutti gli eventi correlati ai vari progetti
educativi attuati (Dal progetto Icaro a Biciscuola).
Sono  statti  50  nel  2023  gli  Istituti  scolastici  della
provincia (19 Istituti di Istruzione superiore e 31 Istituti
comprensivi)  raggiunti  dalle  attività  formative/educative
degli  specialisti  agli  ordini  del  comandante  Antonio
Capodicasa,  che  hanno  permesso  il  coinvolgimento  e  la
sensibilizzazione di oltre 9000 studenti interessati alle
varie attività sempre nuove ed efficaci.
“Proprio  i  giovani  sono  i  destinatari  “prediletti”  delle
nostre campagne educative- dichiara il Dirigente Capodicasa –
perché siamo fiduciosi del fatto che saranno i nostri migliori
“testimonial” della cultura di una guida sicura e cosciente in
famiglia e tra i propri amici, contribuendo, pertanto, ad una
diffusione  capillare  di  modelli  di  guida  corretti  e
consapevoli”.
Nei  prossimi  giorni  ripartiranno  le  iniziative,  con  il
Progetto  Icaro  2024  al  Multisala  Vasquez  destinato  agli
studenti  delle  scuole  superiori  della  provincia  (quarte  e
quinte classi).



Cocaina, hashish e crack in
una  buca  nel  terreno:  due
arresti e una denuncia
Due  uomini  di  34  e  25  anni  sono  stati  arrestati  dai
Carabinieri di Siracusa, mentre un 46enne è stato denunciato
all’Autorità giudiziaria, per detenzione ai fini di spaccio di
sostanze stupefacenti.
In occasione di servizi mirati di controllo del territorio, i
militari  hanno  rinvenuto  24  involucri  contenenti
complessivamente circa 7 grammi tra cocaina, hashish e crack
all’interno di una  busta di plastica occultata in una buca
scavata nel terreno.
Dopo il sequestro dello stupefacente, il 34enne e il 25enne
sono stati posti ai domiciliari , mentre il 46enne è stato
denunciato all’Autorità giudiziaria.

Fondazione  INDA,
l’Istruttoria di Peter Weiss
al Teatro Massimo
Nuovo appuntamento nell’ambito del progetto di collaborazione
tra la Fondazione INDA e il Teatro Massimo Città di Siracusa.
Mercoledì  31  gennaio  e  giovedì  1  febbraio  andrà  in  scena
l’Istruttoria di Peter Weiss, progetto formativo a cura di
Daniele Salvo.
“Questo lavoro è stato condotto attraverso lo studio del testo
“L’Istruttoria” di Peter Weiss – sono le parole di Daniele
Salvo  -.  Atto  di  denuncia  contro  i  crimini  nazisti,
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L’Istruttoria  venne  scritta  dallo  scrittore  e  drammaturgo
tedesco  dopo  aver  assistito  allo  storico  processo  che  si
svolse a Francoforte dal 1963 al 1965 contro un gruppo di SS e
di funzionari del lager di Auschwitz. L’opera trascende la
rappresentazione del processo e acquista la liricità di una
tragedia  greca.  Cosa  significa  oggi  affrontare  ancora  una
volta lo sterminio nazista ed interrogarsi sui motivi e sulle
ragioni storiche che portarono l’umanità al periodo più buio
della sua storia? In periodo di re-visionismo, memoria a breve
termine,  canzonette,  reality  show  ed  eroi  di  un  giorno,
incontrare  le  testimonianze  dirette  dei  grandi  criminali
nazisti e dei testimoni che hanno subito le loro inaudite
violenze, porta a profonde ri-flessioni sul senso della nostra
vita, sul concetto di colpa e responsabilità, sul pericolo
assoluto che può portare ogni decisione di stampo politico non
controllata ed accentratrice”.
Ogni data avrà un doppio appuntamento. Mercoledì 31 gennaio
alle  10,30  e  alle  20,30,  mentre  giovedì  1  febbraio,gli
spettacoli andranno in scena alle 9 e alle 11,30.
Sul palco saliranno: Caterina Alinari, Andrea Bassoli, Alberto
Carbone, Sara De Lauretis, Carlo Alberto Denoyè, Ferdinando
Iebba, Moreno Pio Mondì, Matteo Nigi, Alice Pennino, Francesco
Ruggiero,  Elisa  Zucchetti,  Clara  Borghesi,  Davide  Carella,
Carlotta  Ceci,  Federica  Clementi,  Alessandra  Cosentino,
Giovanni  Costamagna,  Christian  D’Agostino,  Lorenzo  Ficara,
Ludovica  Garofani,  Gemma  Lapi,  Zoe  Laudani,  Marco  Maggio,
Carlo  Bouland  Marrubini,  Arianna  Martinelli,  Giuseppe
Oricchio,  Carlo  Andrea  Pecori  Donizetti,  Beatrice  Ronga,
Massimiliano  Serino,  Davide  Sgamma,  Francesca  Sparacino,
Stefano Stagno, Giovanni Taddeucci, Siria Sandre Veronese.
I movimenti scenici sono di Jacqueline Bulnes, il disegno luci
di Elvio Amaniera, la direzione di scena di Enzo Campailla,
assistente è Gabriele Crisafulli mentre le scene e i costumi
sono a cura rispettivamente del laboratorio teatrale e della
sartoria  della  Fondazione  INDA;  le  armi  di  scena  sono
realizzate  da  Flavio  Guerini.



Polizia  Provinciale  di
Siracusa,  tra  impegno
ambientale  e  sicurezza
stradale
Il 2023 si è chiuso con un bilancio positivo per la Polizia
Provinciale  di  Siracusa,  nonostante  la  grave  carenza  di
personale. Interessanti i risultati in termini di attività e
controllo  del  territorio,  caratterizzati  sul  fronte  della
tutela ambientale e nell’ambito della sicurezza stradale.
Gli  agenti  hanno  effettuato  pattugliamenti  e  appostamenti
lungo le strade provinciali maggiormente colpite dal triste
fenomeno dell’abbandono dei rifiuti urbani, con un impegno
particolare nella prevenzione dei reati ambientali.
Per la tutela della sicurezza stradale, gli eventi meteo del
2023 hanno fatto scattare più volte sia il Piano di Emergenza
Interno che l’attivazione del Centro di Coordinamento Soccorso
da  parte  della  Prefettura  di  Siracusa.  Da  mesi,  poi,  in
servizio  anche  l’autovelox  per  limitare  pericolosi  eccessi
lungo le principali strade provinciali.
Di rilievo anche l’attività di ordine pubblico effettuata a
seguito  delle  ordinanze  del  Questore  di  Siracusa,  con  la
massima collaborazione con le altre forze di polizia ed il
Comando dei Vigili del Fuoco.
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Sanità  in  crisi,  tocca  al
Pronto  Soccorso:  mancano
medici, l’Asp li cerca a 40
euro/ora
E adesso tocca ai Pronto Soccorso degli ospedali di Siracusa e
della provincia. Mancano i medici e l’ordinaria attività è a
rischio.  Dopo  la  crisi  che  ha  investito  i  reparti  di
Pediatria, tocca adesso al delicato comparto di emergenza-
urgenza.
C’è una “grave carenza di organico di personale medico” che
riguarda il Pronto Soccorso dell’Umberto I di Siracusa, quello
di Avola/Noto, quello di Lentini e quello del Muscatello di
Augusta. Lo mette nero su bianco l’Asp, spiegando anche che
“non è risultato possibile soddisfare attraverso le assunzioni
a tempo determinato o indeterminato” quella che è la necessità
per assicurare la piena attività dei delicati reparti. Le due
facce del problema sono note: da una parte, non ci sono medici
ospedalieri; dall’altra gli ospedali siracusani non hanno il
massimo  dell’appeal.  La  strada  che  si  tenta  adesso  di
percorrere adesso è, allora, quella di un avviso pubblico per
il conferimento di incarichi libero professionali. Un simile
avviso è diretto anche ai medici in quiescenza, i pensionati.
Gli incarichi – spiegano dall’Azienda Sanitaria Provinciale –
saranno  conferiti  per  turni  di  8  ore  settimanali,  per  un
periodo massimo fino al 31 dicembre 2024. Ma se l’emergenza
medici  dovesse  perdurare,  scatterebbe  una  proroga  sino  31
dicembre 2025. Il compenso omnicomprensivo è di 40 euro l’ora.
Per i pediatri reperiti in urgenza, recentemente, attraverso
incarico a ditta esterna il compenso omnicomprensivo era di
103 euro/ora.
Possono  candidarsi  per  incarichi  al  Pronto  Soccorso  di
Siracusa e degli altri ospedali della provincia in possesso di
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laurea in Medicina e Chirurgia; iscritti all’ordine dei medici
chirurghi, iscritti ad un corso di formazione specialistica e
abilitati all’esercizio della professione.
La domanda di partecipazione, redatta in carta semplice, deve
essere indirizzata al Commissario Straordinario dell’Azienda
Sanitaria Provinciale di Siracusa ed inviata esclusivamente
mediante  pec  all’indirizzo  concorsi@pec.asp.sr.it.
Nell’oggetto della pec dovrà essere riportata la dicitura:
“Domanda  di  partecipazione  per  un  incarico  libero
professionale ex articolo 12 comma 2 DL. n. 34 del 30.3.2023”.

Nuovo  ospedale  di  Siracusa,
Guido  Monteforte  Specchi
commissario  per  la
realizzazione
(cs)  Il  presidente  dell’Ordine  degli  Ingegneri,  Guido
Monteforte Specchi, è il nuovo commissario straordinario per
la costruzione dell’ospedale di Siracusa. Il decreto di nomina
è stato firmato dal sottosegretario di Stato alla presidenza
del Consiglio dei Ministri, Alfredo Mantovano.
“Dopo  i  passaggi  tecnico  amministrativi,  arriverà  la
pubblicazione in Gazzetta. Devo ringraziare il prefetto Giusi
Scaduto per quanto fatto finora. A questo punto della vicenda,
con  un  progetto  già  arrivato  alla  conclusione,  il  nostro
governo ha valutato di nominare un tecnico che rappresenta il
presidente  dell’Ordine  degli  Ingegneri  di  Siracusa.
Continuiamo  con  la  conferma  del  nostro  impegno  per  la
realizzazione nel brevissimo termine del polo ospedaliero di
Siracusa”, commenta il parlamentare Luca Cannata (FdI).
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“Apprendiamo con particolare soddisfazione che l’ing. Guido
Monteforte Specchi – dichiara il presidente dell’Osservatorio
Civico di Siracusa, Salvo Sorbello – apprezzato professionista
e  nostro  concittadino,  sia  stato  scelto  come  Commissario
Straordinario  per  la  progettazione  e  la  realizzazione  del
Nuovo Complesso Ospedaliero della Città di Siracusa. Più volte
negli ultimi mesi abbiamo sollecitato che venisse nominato il
sostituto del prefetto Giusi Scaduto, nomina indispensabile
per poter procedere nell’iter verso un’opera che, ogni giorno
di  più,  appare  indispensabile  per  l’intera  provincia  di
Siracusa  e  contiamo  che  ora  si  possa  andare  avanti
speditamente”.

Spettacoli,  licenze  e
concessioni: ora il Comune ha
funzioni  di  polizia
amministrativa
Il  governo  Schifani  ha  approvato  il  disegno  di  legge
contenente le norme di attuazione del comma 4 dell’articolo 31
dello Statuto siciliano che prevede il trasferimento ai Comuni
delle funzioni di polizia amministrativa, così come avviene
già  nel  resto  d’Italia.  In  particolare,  si  tratta  delle
disposizioni previste dagli articoli 68 e 69 del Testo unico
delle leggi di pubblica sicurezza, che riguardano il rilascio
di licenze per lo svolgimento di spettacoli, manifestazioni
pubbliche e attività similari da parte dell’autorità locale.
Nel testo, che si compone di 4 articoli, si specifica che il
trasferimento non determinerà oneri aggiuntivi a carico dei
Comuni o della stessa Regione, in quanto la portata delle
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nuove  funzioni  è  assimilabile  a  quella  di  procedimenti
autorizzativi  comunali  ordinariamente  gestiti  con  personale
già in servizio. E ancora che, i provvedimenti adottati e le
segnalazioni ricevute saranno comunque comunicate al prefetto
territorialmente competente che avrà potere di sospensione o
annullamento per motivate esigenze di pubblica sicurezza.
Il disegno di legge, approvato dalla giunta nella seduta di
stamattina,  nasce  dall’esigenza  di  applicare  le  forme  di
semplificazione  in  materia  di  autorizzazioni,  licenze  e
concessioni  che  in  Sicilia  sono  ancora  di  competenza
dell’autorità  pubblica  statale.  Nelle  Regioni  a  statuto
ordinario tali funzioni sono state trasferite agli enti locali
attraverso  un  decreto  del  presidente  della  Repubblica  del
1977.  Il  testo  passerà  ora  al  vaglio  dell’Ars  e
successivamente  alla  Commissione  paritetica  prevista
dall’articolo  43  dello  Statuto.


